



AGA/AGM
2022



PRIX SPÉCIAL

Larry Jamieson

Ce prix est remis à des personnes qui ont rendu des services méritoires à l'éducation ou à la profession enseignante à l'échelle provinciale, territoriale, nationale ou internationale.

Mis en candidature par la New Brunswick Teachers' Association (NBTA)



Larry Jamieson a passé 21 ans à enseigner en salle de classe avant de devenir directeur d'école. Pendant sa carrière de 40 ans consacrée à l'enseignement au Nouveau-Brunswick, il a rempli diverses fonctions dont celles de représentant d'école, de président de la section locale, de membre du personnel des Communications et du Bien-être du personnel enseignant, et de membre du Conseil d'administration. Il a aussi siégé aux comités exécutifs de la NBTA et de la Fédération des enseignants du Nouveau-Brunswick.

Il est devenu membre du Conseil d'administration de la Fédération canadienne des enseignantes et des enseignants (CTF/FCE) quand il a été nommé directeur général de la NBTA en août 2009.

Au fil des 20 dernières années, Larry a bâti et entretenu des relations solides et travaillé avec plusieurs collègues en dehors de la NBTA — dans les bureaux de district et au ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance du Nouveau-Brunswick, par l'intermédiaire de la CTF/FCE. Il a aussi servi la cause de diverses manières et défendu avec conviction

l'importance de la CTF/FCE comme voix nationale de la profession enseignante.

Tout au long de la carrière de Larry Jamieson, ses élèves et ses collègues du corps enseignant ont bénéficié de ses qualités de chef et de ses conseils éclairés. Pour lui, « diriger » voulait dire « servir les membres ». Il a toujours eu pour priorité de donner à ses collègues enseignantes et enseignants qui en avaient besoin les meilleurs conseils possible.